
 
 

中華醫事科技大學 學生會行政中心 
會議記錄    填寫日期：  110    /   11   /  10     

會議名稱： 110學年第一學期校長有約 

會議時間： 110年 11月 9日 12時 10分至 13時 20分 

會議地點： 行政大樓三樓會議教室 

會議主席 陳彥穎 

記錄人： 林臻、葉禹妡、郭恩妤、吳惠琪 

出席人員： （如會議簽到表） 

 會議內容 

議程： 110學年度第一學期與校長有約會議開始。為了讓活動進行順利請各位同學將

手機調成震動或靜音模式。 

一、主席致詞：各位同學中午好，我是學生會的會長，相信大家剛過演唱會

應該對我不陌生吧，還是其實大家都沒有去演唱會。 

是嗎大家，大家有去演唱會嘛有吧，那學生會今天特別請班代來幫你們的班

級上開這一場會議，那主要用途其實是讓大家知道說其實學生會沒有在一個

學校上沒有白白的存在，因為其實學生會其實存在就是為了我們學生跟這些

長官們做一個溝通的橋樑，所以大家不要忽略了我們的存在。 

雖然，我知道有的時候你們會覺得在 Dcard上罵人好像蠻爽的這樣子，然後

默默的學生會也被一起尬進去一起被罵這樣子，對拜託不要這樣好不好。 

其實有任何的問題學生會都有一定的表單，我相信你們在你們的班級櫃裏面

有的時候會發到一些學生會的 QR CODE或者是一些學生會的一些活動，其實

這些只要是學生就是學生會的會員，所以大家你們務必一定要記得你們自己

要有自己的學權意識，那我知道大家可能有時候會不懂學權意識是甚麼，其

實就是你有想要的東西或者是想要的問題學校能幫助你的，其實你都可以來

跟我們學生會做溝通。 

 
或者是寫一些意見來我們的意見信箱，我們就會幫你提來學校讓大家知道就

是我們其實有在幫你們處理這些事情。 

 
那這邊學生會剛剛我相信你們大家都有拿到四張紙對不對，三張小張的一張

大張的。 

一張它叫做臨時動議，我相信大家你們就是比較閉俗的一點，你們聽不懂台

語嗎，就是比較害羞的，就是你們不敢舉手直接說我覺得學校其實哪邊我想

要建議的，其實你不敢說出來沒關係，我知道你們很不好意思好不好。 

 
那這張小張的上面有寫臨時動議，這一張上面你可以寫你想要問的問題，我

們等一下那邊會有電腦可以直接幫你做臨時動議。好那第二張是這個提問單

學生版，這一張大家有看到提問單上面有沒有就是很多一些附件，其實附件

呢上面又一些就是寫附件六附件幾，那掃描這個進去之後，你就可以看到那

一些附件了，你就會比較像我們不是空口說白話，就是其實我們是真的有東



 
西出來讓長官們看到我們就是確實有這些問題，好不好。 

所以大家等一下也可以掃描這個進去看，對因為我們節約用紙啦好不好，那

還有一個是最後的時候會請大家填寫的一個回饋問卷，因為我們這次都省紙

所以比較大家就是我們發 QR CORD給大家，所以大家要注意一下好不好。都

要幫我們寫喔！好那謝謝。 

長官致詞： 

首先我們請校長致詞： 

好大聲一點沒關係，那個因為貴賓室是又一點距離的，所以可以把口罩拿下

來沒關係。 

第二個原因是因為這個我是 8月 1號新擔任我們中華醫大的校長，啊我希望

在場的學生領袖也能夠認識我，所以我就把口罩先摘下來，那首先我還是要

謝謝那個陳彥穎我們的學生會會長，那還有我們學生會的全體幹部，能夠邀

請全校的學生領袖一起到這個地方我們來做一個座談，那也跟各位同學報告

的是目前在場的有我們學校的各級幹部，包夸我們的副校長兼主任秘書洪明

權洪主任秘書，那還有我們的學務長總務長會計主任圖資長等等。 

那所以等一下各位所反映的一些問題我們一定會給你們有所答覆也會有一些

回應。不過校長在這裡還是要先跟各位同學各位班長各位學生領袖做幾件事

情的報告。 

第一個事情就是在這個學期剛開學，因為 COVID-19造成有很多的我們授課的

一個調整，那我在這裡真的先謝謝我們在場的所有的同學、幹部，阿其實還

有廣大的同學們對學校的支持。 

阿但是有少部分真的在 Dcard或在校長信箱都有一些意見，但是我要跟各位

說明的一件事情，我們學校的作為都還是別的學校來取經的，就在我們隔壁

的嘉南 X大。那他們就來問我們是怎麼做的，那因為我們也是醫事類別的學

校，所以我們一切依照中央疾病管制中心的規定來實施。 

 
那我們的授課模式也是參考北部幾所大學的作法，因為你們也都知道嘛，北

部的疫情更嚴峻，所以我們也是參考他們的一些做法來實施。 

那真的謝謝各位同學的配合跟幫忙，讓我們很順利的在前面幾週都能度過，

當然中間會有一些波折，但是任何事情都會是這樣，任何事情都會這樣。也

所幸我們台灣在整個疫情的防治上面管控上面，大家在生活上的克制上面戴

口罩，所以我們的疫情最後慢慢打開，那目前所有的授課都已經恢復正常，

齁各位已經恢復正常，真的是謝謝各位。 

 
第二個要謝謝各位同學的是，我們因為學校以前有一些淹水的問題，但是今

年到目前是沒有，那但是水利局也就是台南市政府它有一個 TF幹線這一條整

個要挖，還有在小州後面的那個大水溝的挖，甚至挖到哪裡，你們應該都知

道體育二館前面還在挖對不對，目前填水泥都已經填起來了，應該在 10月 20

號全部會填回去。 

那這一個工程是台南市政府在做，目的也是希望攔住高處邊的水，能夠排

掉。那其實我們得總務長已經跟水利局施工單位快要有比較激烈的討論了

齁，因為實在太慢了，當初答應我們實在太慢了，那所以造成各位同學上放

學的交通不便，在這裡真的學校也跟你們致歉。但是所幸你們真的是很有理

智，也很聰明。 



 
我在幾次的上放學到現場看，其實動線上還都還好，沒有我們預期的那種很

嚴重的狀況。那也各位同學你們的反應有人到議院議員那邊去反應，本來我

們把紅 10紅 4放到那個民安、德安路那邊，但是你們的反應我們也在當天有

一個會議跟交通局局長報告，結果他們就把站牌再拉到靠我們學校，所以你

們的意見真的很重要。 

真的你們的意見很重要，也讓我們的改舊速度又近了一個站牌的設置，但是

這些還是靠大家，也希望各位幹部回去做說明。 

再那些外圍民安路走路的時候，因為交通流量真的很大，我都很擔心你們講

話講到一半講到忘我了，走到馬路中間去了，盡量要靠邊走，安全還是第

一，那至於我們後面的黃俊道路的部分也是一個很便捷可以要那邊去搭的，

我在幾次也有看到同學從那邊上放學。 

我問他們會不會太遠，他們說還好，讓我非常的感動。所以學校有一些做法

各位幹部如果知道阿也拜託會長多宣傳，很多都是為了我們學校會更好，很

多都是為了我們將來會更安全。 

讓我們環境一直在變化，所以我在這裡再一次的感謝各位同學提供的寶貴意

見，讓學校讓我讓你們都會更好，等一等齁這些問題或者還有臨時動議，我

可以回答我也會回答，如果我沒辦法比較仔細回復你們，我會請學校的主管

跟你們同學做一個回答。 

不過，有些問題我在這裡還是要跟各位做說明齁，因為我在這個學校也很

久，我從公安系現在的職安系的系主任擔任起，也擔任過院長擔任過學務長

擔任過主任秘書、教務長到現在擔任校長，有很多問題同學每次都有反應都

很好，但是有時候礙於現況還有礙於經費或者是礙於一些問題，希望你們不

要就是說阿你明天就一定要改好，這個真的會困難。當你來擔任幹部你們有

可能以後會擔任護理部的督導、護理部的護理長，也有可能擔任醫院的主管

等等，工廠的主管等等。 

以後妳們就會看到所有的問題我們都會記錄，我們也會逐步來做改善。還有

一些就是真的沒辦法的一樣要跟你們講，真的沒辦法。 

比如說你們現在要我們把 TF幹線全部鋪好，那沒辦法。我剛才講的是比較客

氣，我們的總務長這麼帥是差一點跟人家齁因為好像是自來水管，自來水公

司說沒辦法，他們就是必須按簽呈來做，所以她也沒有辦法完成。 

你們看這挖來挖去的這是很多公部門的延遲，那有可能很多真的必須跟各位

同學講，很多學校該做的都有再做，或許慢一點或許有一些困難，但是請你

們回去一定要跟你們的同學來說，因為你們通通都是我們學校行政單位、導

師還有同學之間的橋樑。 

吃完了聲音要大一點，不管如何齁，校長在這裡還是要謝謝會找帶領所有的

同學一起來跟學校合作，啊我也希望在大家的合作之下讓我們學校會更好。

你們會更喜歡，讓我們學校能夠走出去大家都以中華醫大為榮，好不好！謝

謝各位。謝謝。 

問題一：宿舍、B棟、K棟、E棟樓梯間抽菸的問題一直跟學校反

映但是都還是沒有改善，希望學校能夠積極處理這件事。建議的

解決方法是︰抓到抽菸者嚴重處罰  

好我也很希望能夠這樣，抓到抽煙的我們要有所處罰，那不是在那個你們應

該在提的是 K棟或者一些樓梯轉角很髒亂的問題。其實我一直有請衛保組或



 
相關單位去那邊做整理但是我昨天看到一個環境整潔的一個評分表，有兩個

班，那這兩個班其實都負責 K棟那兩台電梯後面的樓梯的樓層的打掃，結果

應該都沒去掃吼。那我也不講哪一個班，目前我們也正在跟導師拜託，那這

個問題是不是學務處這邊.... 

好，謝謝校長也謝謝各位同學，其實我們都知道校園是全面禁止抽煙的，所

以，為什麼在校園裡面還有這麼多的同學這個在抽煙，然後各位呢也可以在

轉角、在樓梯間看到一些菸蒂，呃我們其實衛保組曾經做了一個調查，那根

據統計呃，我們學校日間部的同學抽煙的比率大概佔學校總人數的 3.5到

4.5%，也就是說我們大概有 260位左右的同學是抽菸人口。這是白天，那進

修部呢我相信比率是應該最多的，所以各位我們一起來做菸害防制，各位同

學吼學校這邊有所謂的戒菸班，倘若是你或者是周圍你的同學他真的有需

要，學校這邊來協助轉介、諮詢或者是衛教，或者是戒菸服務的話歐都歡迎

到衛保組來做報名，但是，我們也希望說同學我們可以來發揮大家的力量，

如果在學校看到有抽菸的同學而你不方便出面制止，那可以播我們學校的總

機 062674567轉 252或 253。麻煩立即通知我們的軍訓室，我們軍訓教官會

立即去現場了解狀況，那除了這個之外呢其實學務處這邊也會安排這個相關

的單位在不定時的在每個大樓去做一個巡視，但是我希望說我們共同來努

力，同學除了說可以勇於制止那也可以立即通報我們，希望能夠來協助抽煙

的同學做戒菸的動作，那至於同學這邊有建議解決方案抓到抽煙呢嚴重處

罰，學校有罰則那個我們抽煙的罰則我是不是可以拜託總教官或生輔組長幫

我們跟同學說明我們抓到抽煙的處罰法則是什麼。那個，如果肚子餓得的就

拿起來吃好不好吼，邊吃邊聽不會不消化因為我覺得今天這個，我是很想吃

啦但是不太好意思。你們可以吃我們在一起講吼，自由一點啦吼。 

來，嘿各位同學抽煙的狀況吼，教官這邊要講因為我們往往過去的時候有遇

到學生或是有老師通報我們這邊的時候，我們過去的時候往往都只聞到煙味

那同學可能就是有風聲所以跑掉了。那教官這邊呢也特別的提醒各位喔，因

為抽煙、菸害防制啊是我們全校所有人的責任就包含各位同學還有學生會，

只要你們發現你把他拍照下來或是就近的師長通知他吼或是播到教官室來找

教官，教官都會當面做一個糾舉跟輔導。那因為我們學校啊有幼稚園還有五

專生，在教育部的規範裡面是菸害防制的一個場所是禁止抽煙的，不是廠商

進來就可以抽，那甚至之前教官看到有人在門口在那邊抽煙教官也是跟他講

就是不能抽，因為這是算我們所有的校地裡面，也不是說分校外校內在周圍

抽、跑到外面抽。這個一包菸那麼貴，所以同學們呢如果班上有抽煙的習慣

的話還是規勸他不要抽菸，尤其會增加我們學校環境區域的一個困擾，那另

外罰則的部分呢在我們學生獎懲法裡面第八項第二十二條抽菸者最少都是要

記過哦，那按照上學期大概抓捉了二十幾位同學，那說捉也不對吼因為我們

都進行輔導也規勸，那也有的人是老菸槍，那另外那個衛生局也跟我們學校

這邊有合作吼，針對我們同學有抽煙的狀況屢犯的吼都有開罰單，一開都是

一萬多塊吼。這有同學被罰過，那另外我們進修部的同學裡面也有衛生局的

人在這邊進修，所以上次教官出去的時候他們已經開了三張罰單都是一萬多

塊的，呃所以不是沒有在遏止他們喔，那當然我們是針對有些同學你想戒戒

不掉的，那就是來教官這邊或衛保組這邊來協助你，衛保組有一連串的課程

吼會協助你做戒菸。一包煙真的很貴吼這邊還是加以規勸，那請學生會那邊

有發覺有學生有通報的部分也通報我們這邊，我們一起來把這個我們所謂的



 
美好的校園來建立的更好不要有菸害的一個狀況。好，謝謝。 

 

問題二：學生這邊有建議的方法讓我們看一下，是柔道社希望能

夠使用 H棟活動中心地下室學餐後面那些教室嘛  
是這個嘛，那這個我想我來回答好了，因為那一部分的空間吼本來隸屬於教

發中心的，也是你們學生學習活動的位置啦，但是是學習型的也就是你們可

以在那邊開會啊或者是討論功課上的，那這個是不是我們記錄下來在跟教發

中心那邊在再做討論如果可以的話，而且現在那邊的使用如果真的有問題的

話，沒有在用的話我們當然很樂意提供給柔道社在那個地方做社團的活動好

不好，那這個部分我就請主秘先記錄下來好 那進到第三題。 

 

問題三：二宿有學生發現隱翅蟲校方如何解決？ 
好如果是這個問題還有第四個是車牌吼，這兩個都我是不是可以請學務處或

者教官室一起來做解決。來這位是我們生活輔導組的陳教官、陳組長吼 

校長各位師長各位同學大家好，生輔組組長陳教官針對二宿隱翅蟲的方面

吼，欸 因為隱翅蟲的清消，學校會固定在每年的暑假，在開學之前會請那個

殺蟲劑公司吼來做一次清消喔，那因為這個隱翅蟲他好發季節大概是在夏季

秋季這段時間，就是我們現在這段時間吼，那原則上本來是都會在同學們開

學之前，回來宿舍住宿之前就會先做一次殺蟲啊。欸如果說現在同學還是覺

得有隱翅蟲的話齁因為季節慢慢進入冬季了啦，本來宿舍老師也是預計說應

該慢慢會情況會稍微會逐漸好轉因為他繁殖的季節過了，那如果說接下來同

學還是說隱翅蟲很多的話那宿舍這邊會請宿舍老師安排再做一次這個清潔、

殺蟲的這個工作。那其實除了我們做了這個消毒清消之外吼，欸因為隱翅蟲

他不是從宿舍長出來的，是因為學校周邊環境的關係啦吼，那學校這邊已經

有就是說宿舍外圍的那些燈光吼如果是白光的會比較容易吸引隱翅蟲，因為

白光的光譜裡面是有包含藍光的啦，那我們都知道那些捕蚊燈什麼的都是發

藍光嘛，齁因為藍光會吸引隱翅蟲過來啊，所以宿舍周圍像陽台那些燈光都

已經先盡量把他換成黃色的燈光了，但是黃色燈光看起來比較柔和但是感覺

比較暗一點，那學校周邊宿舍周邊的道路的話有時候是需要維護同學的安

全，有時候是需要比較亮的照明，所以他後面的照明燈還是白光啊，因為他

要比較強的照明，那這個就是有點兩難啦，那當然近的就是說陽台的那些燈

光都可以把他換成柔和的燈光就是黃光吼，才不會吸引隱翅蟲過來。那另外

也是請同學平時吼，那個欸你自己的房間我們那個陽台的地方吼如果有進出

的話應該記得隨手把門關上吼，才不會有機會讓隱翅蟲飛進來吼。吼那就是

請同學在觀察一下如果進入冬天之後，應該預判進入冬天之後隱翅蟲情形會

逐漸減少啊，如果還是有的話也再跟我們反應一下我們就安排看看有沒有辦

法再做一次就宿舍周邊來做清理吼，把這隱翅蟲再把它那個撲殺一次。好，

以上報告。 

 

問題四：已有車排貼紙再被開單 
教官針對違規的部分，一定會糾舉出來，這是為了維護有申請停車證同學的

權益，所以這學期開始教官室這邊有針對車牌申請的資料建立數位資料，很

快的就可以到機車停車棚去查車牌，馬上查出這部車有沒有申請，沒有申請



 
我們就會貼一張單子，警告他這是沒有申請的車子不可以進來停在校內停車

場，但是有一種可能就是說這個同學被警告了，回來要騎他的車，上面貼一

張違規單，他就把它撕下來貼在旁邊那部車上面，結果旁邊那部車他是有申

請的車，等到那位同學過來要騎他的機車，就發現自己有申請機車停車證還

是被貼上違規單，這些都是沒有申請的同學他違規騎進來，做了一些不恰當

的舉動，所以有建議下次貼這個違規單的時候要在違規單上把車牌寫上去，

提醒同學這部車沒有申請停車證違規停在停車場，如果說還有同學把它撕下

來貼在別人車上，如果那個車牌號碼不是你的，你就知道說那是他違規了跟

你沒關係，如果說在管理上同學還有什麼建議的話也歡迎提出來，教官室這

邊一直再想說怎麼做好停車場管理的工作，讓有申請機車停車證的同學騎進

來你的權益是得到保障的，不要讓那些沒有申請的進來占了你的位置，相信

這是我們的共同目標，以上報告謝謝。 

謝謝教官這樣的說明齁，那個已經有車牌有車牌貼紙再被貼單，我們以後就

看看像組長一樣的說法會想車號，這樣可能就不會造成同學的誤解了，這樣

可以嗎，可以齁，好頭點大力一點啊，好繼續下一題。 

 

問題五：B棟 K棟教室有些有提供WIFI有些沒有，導致兩班共用

網路，降低網速，影響線上作業操作 
學校大概在三四年前，為提供學校師生在公共區域和教室可以使用無線網

路，所以學校花了一筆錢來設置無線網路，而我們的WIFI不是每個教室都

有，當初只是為了方便用比較靠近的方位來命名，比如說我們在隔壁圖書館

那邊有 F101 F102 F103等等空間，但是我們可能只會看到只有一個WIFI再

F101，但是前面 F102 F103空間和其他開放空間都可以使用到我們這個WIFI，

而當初在設置WIFI的時候廠商應該有去測試附近可否連得到WIFI，所以這個

問題應該是同學誤會了編號的意思，一個WIFI可以提供很多地方、公共空間

來使用，當然WIFI使用的人數越多或著離基地台越遠、手機設備比較不符的

話，都又可能影響到WIFI的速度。 

學生會這邊其實在你們校慶那兩天走校園一遍，確實有一些網速較慢的地

方，我們也有把網速比較慢的地方記下來，再交給圖資處處理。 

 
問題六：宿舍有裝監視器，但還是會有人東西會不見，校方抓到

能否加以嚴逞 
好這我想等一下，我請學務處來說明拉齁，因為有關宿舍的問題，第七題是

寫宿舍門禁十一點太早了，是不是可以再晚半個小時，然後這個部分都是宿

舍的。 

生輔組長報告，後面這兩點都是關於宿舍的齁，所以我這邊一併跟各位同學

做個說明齁。第一個宿舍有裝監視器為什麼還有人偷東西，我想知道所謂偷

東西偷的是房間的東西，還是只說冰箱的東西。好如果房間的東西當然問題

就大了，那如果是冰箱的東西我們都知道，已經有跟宿舍老師我悶已經有想

辦法把監視器角度調到可以照到冰箱的位置，阿當然這個是個人的道德問題

拉，因為冰箱大家共同再使用，阿自己的東西冰進去被別人拿走，這當然是

心裡很不高興，阿那個自己隨手開了就拿人家東西，我想應該沒有窮到說還

要偷別人東西吃，那至於為什麼同學可能我再猜拉齁，可能貪圖方便可能他



 
突然肚子餓想吃東西，又不知道去哪邊買，可能學餐也關了，阿 711全家也

關了，然後晚上三更半夜突然肚子餓，就冰箱隨手開了就拿人家東西吃，阿

如果是有這種人的話齁，那宿舍這邊我們可能就去想辦法規劃宿舍周邊能不

能增設一些販賣機，把一些點心等等加入販賣機，方便同學半夜肚子餓有一

些零錢可以投幣，不要開冰箱隨便拿人家東西吃，齁看這樣有沒有辦法，那

這個還是很難完全防範說有人偷東西，那我們監視器如果說有發現的話，ㄟ

同學如果你有發現東西被拿走了，歡迎隨時來跟我們反映，我們去調閱監視

影帶看能不能把這些習慣不好的同學把他糾舉出來，這個我們都可以配合同

學的要求一起來做，不知道這樣可以嗎，如果有更好的建議我們都可以配合

一起來防範這種不當的行為。 

然後再來是十一點門禁太早，可不可以再晚個半小時，是這樣那個宿舍老師

這邊還要去統計說有沒有同學還沒有回來，齁因為你還沒有回來也沒有跟宿

舍老師講的話，那其實學校必須要有維護各位同學住宿安全的責任，時間到

了還沒回來那妳去哪裡了又沒有在外念發生什麼事故，宿舍老師必須要趕快

掌握，宿舍這麼多人他們在彙整資料需要一點時間，好如果真的沒有回來，

其實還要通知家長，現在其實你如果說十一點彙整完後通知家長，就會有家

長抱怨說太晚了吵到我，有些家長很早就睡覺了，還要電話通知說ㄟ你孩子

還沒回到宿舍，齁所以宿舍的老師在這個作業上他真得需要一點時間，而且

現在宿舍都有早出和晚歸的規定，就是你因為有什麼需要，需要早出或著晚

上要晚點回來，都可以去跟宿舍老師那邊去申請早出或晚歸有個紀錄，比如

說你真的有什麼事情要晚點回來，那宿舍老師也知道你因為什麼原因會晚點

回來這樣就可以，所以目前還是先維持十一點，如果說你個人有需要，你就

填個晚歸單交給宿舍老師，讓他們知道說你會比較晚回來，不知道各位同學

有沒有針對這一點還有意見，如果沒有的話請各位同學體諒阿，因為我們還

是要維護大部分同學的安全，還有宿舍管理上的要求。 

 

問題八、九：停車場停車格的問題 
是不是請總教官這邊或著軍訓室這邊來做回答，針對停車場停車格的問題，

因為之前同學都有講到車格太小了齁，所以在利用這個暑假上學期一結束，

學校也很積極的規劃找專業人員來，然後總務處也花了一筆錢學校也花了一

筆錢，針對車格的部分有稍微把它拓寬，第二個格子已經消失的部分也把它

規畫也把它畫出來了，好那如果同學還有這個問題覺得車格太小，那可能到

時候到教官室這邊來反映，到底是哪一個格子，就像之前有格子下面的水泥

地有破損的，那個可能只有當事者去提才會發現，或是有洞因為下雨天可能

會地基有流失，那這方面的話來跟教官室講，教官會透過工程的管道，由總

務處這邊來協助來處理，那因為針對監視器的部分齁，監視器其實這兩年我

們學校建置了監視器大概有七十二具最新式的，但是因為不可能說三六十度

無死角全部看的到，所以針對邊邊角角的部分，或是有一些電動車，或是有

稜角的地方，或是垃圾區的部分呢，就盡量不要亂停，齁這些大部分被刮到

的同學就是因為他廷沒有車格的地方，那可能同學再拖移垃圾的時候呢，有

樹葉或樹枝有刮到它，這一點就是在提醒各位同學齁，那如果針對哪一部分

的監視器還是看不清楚，或是建議有要加裝的，你也可以來軍訓室跟我們

講，我們到時候會同工程單位來現刊，後續方面學校有多餘的預算再來施

做。 



 
另外第八點呢，停車場要改車牌辨識，這目前都在施做應該同學這幾天有看

道\到我們柵欄機都有再更新，那還是請同學進出不要用飆的齁，進出這個出

入口一定要放慢速度，之前我們大門口那個柵欄機都被撞壞，那是學生直接

撞下去，還有逆向直接出去的，齁同學就是為了它不繳錢就在那邊等，結果

對向的同學刷卡要進出的時候，他就趁這個空檔兩秒鐘飆出去，結果跟同學

對撞逆向，這已經發生好幾起了，貪小便宜是不對的，使用者付費，我們把

我們周圍的環境弄好，你有付錢你就可以享受，我們把周遭管理可以做得更

好，以上照兩點，不知道同學有沒有意見，沒有好那謝謝。 

那什麼時候警衛的態度比較好,就是如果你有辦停車證你要開車進來,那當然警

衛只要看到你有停車證就會讓你進來,那你會跟警衛這邊起衝突的大概就是你

沒有辦停車證你又想進來學校裡面,阿所以衝突不只是學生會因為這樣子而跟

警衛衝突,因為我們的老師也會,不是只有學生不辦停車證,有時候我們兼任的老

師他也不辦停車證,那也會因為這樣跟警衛起衝突,那這樣我們會跟警衛再三的

教育,這個還是盡量不要起衝突,但是有時候你可以想像嗎,你沒有辦停車證那學

校裡面的停車位又有限,阿你硬要進來,他會計於權責上面是不能讓你進來,阿你

又進來心情上面一定是不好嘛,阿所以有時候這樣衝突就這樣發生了,所以這個

我們會跟警衛講,有更好的方式可以處理,比如說就請他稍等,就請學校的誰再來

處理好不好,所以警衛的部份我們會跟他們公司去反應那也希望他能夠改善.那

也請同學能夠體諒,不要沒有辦停車證就一定要進到校園裡面,這會造成他實行

上的一個困擾 

好,謝謝總務長,那也謝謝提問的同學, 

問題十二、十三：有關圖書館的問題 
那我們現在就請圖知處來做回答 

校長各位同學大家好,第十二題是說圖書館的視聽室我想各位同學講的視聽室

應該是在圖書館的七樓,就是個為同學可以藉影片啦,觀看影片的地方,那個地方

有同學音量多大會影響其他人,我昨天收到這個意見單的時候,提問單的時候,其

實我有打了的電話,到附近學校的圖書館,跟他們問說這種狀況有沒有什麼樣的

解決辦法,其實基本上來講的話,給我的回答包括我現在的做法,基本上都是用勸

導的方式,避免同學音量過大大概都是用勸導的方式,不過在這裡要建議各位同

學未來碰到這種情形的時候,不要自己去勸導同學,因為這鼬的話可能會跟同學

之間發生一些衝突,所以那請你來圖書館二樓或三樓,因為我們的館員基本上都

在二樓或三樓,二樓有一位,然後三樓有兩位館員,那我個人本身也是在二樓,你

來告訴我或者告訴我們的館員,由我們的館員上去來勸導這些音量過大的同學,

那我想這樣子會比較好啦,千萬不要自己去勸導,除非那是你很好的同學,要不然

的話可能同學可能會有一些衝突所以這是第十二題的給大家的一個回答,那第

十三題,小團體室,其實我們學校在圖書館裏面有九間小的研討室,那個應該不是

團體室,叫研討室,所以研討室的目的是要幹嘛,研討室目的就是說對於圖書館沒

有辦法用比較大的音量來跟同學做一些課業上的研討或者是協商,所以我們才

會開放九間研討室,讓各位同學去借用,然後讓各位同學可以在裡面討論一些課

業上的問題,不過基本上研討室藉的非常非常的踴躍,常常在早上一開館很快就

藉完了,那藉研討室的時候必須要押你的學生證,押你的學生證然後我們會把鑰

使給你,你就可以去使用那間研討室,但是有同學反應這個問題說,有同學只是借

了在裡面休息玩手機,導致其他同學沒有辦法申請,所以圖書館未來會改變作法,

既然研討室十來研討課業用的那圖書館未來會設計一張表單,那這張表單裡面



 
會有一欄,就是你藉這個研討室的目的是幹嘛,是為了哪一個課程或科目,那你要

藉之前麻煩圖書館這邊要看到那門課上課老師的簽名或蓋章,我才會讓你藉研

討室,我不知道這樣的做法會不會造成很多同學不方便,不過我想這個研討室的

目的本來就是讓你在裡面研習課業,那一定有個科目你們要在裡面討論,所以希

望能夠得到那位老師的同意蓋章,比如說這門課確實我有一些同學要在裡面研

討,那所以我才會把這個研討室借給大家,因為整個學校裡面就只有九間,就只有

九間而已,我們目前的空間也沒有辦法規畫出來更多的研討室,所以未來假如改

這個措施的話我想這個現象可能會消除掉比較多啦,那假如各位同學有更好的

辦法了話,也可以提供來給我們來做參考,那我們一定想辦法盡量消除這個現象,

以上謝謝 

那個謝謝我們圖知長,來做說明,那也謝謝同學提這個問題真的很好,我進去也發

現這些問題,讓我們來做改善, 

問題十四：是有關服務學習反思單還有時速的登入 
課指組來回應 

校長各位長官各位同學大家好,時間不多了長話短說,那個服務學習反思單的時

候是否可以傳簡訊來做提醒,答案是不行,為什麼不行,因為在服務學習各位做服

務學習的時候,可能是你們老師或系上的某個老師去開這個服務學習,那這個老

師在你們做完服務學習之後,他要去開這個服務學習讓你們填,所以如果說各位

同學沒有收到訊息請你們可以主動去找找你們做服務學習的老師,然後問他有

沒有開,或者說老師應該先開好然後再告訴各位同學要去填寫這樣子,所以在互

相的去做一下確認有沒有開服務時速這樣子會比較好,因為老實講我們這邊資

訊量很大,我隨便點開來都是五十幾筆六十幾筆,那一筆裡面又有可能二十幾個,

甚至大活動可能有一百個,所以如果要寄簡訊的話可能是沒辦法,我們回到原本

這個事情的本身身上就是本來老師開時速要去提醒,那因為你們在這邊沒有收

到訊息的話可以直接跟老師反應,那我們直接可以做解決跟處理,那如果說忘記

填的,或者時間超過的其實我們這邊常接到電話,那老師也會說那個學生可能忘

記或者說沒有注意到希望我們可以再幫他們延長時間,所以只要你們願意說出

口或者去面對個問題去解決它其實沒有你們想的這麼難,所以各位在多注意一

下,這樣子以上 

那個反思的部分,同學你們如果知道有開這個你們去報了,就記得一定要去填反

思單,那課指組剛剛提到那個服務的部分就是你們再來講他們都會再幫忙, 

問題十五：我就自己回答,因為我也真的謝謝這個同學,說中華醫點通的 APP

希望有一些擴大,包括查成績,請假,申請服務學習等等, 

這個我來做規劃看看,找看經費,在中華醫點通的 APP能夠增加一些功能,但是

我要在這裡報告的,就是我們防疫的有一道防線就是每天早上的體溫的那個量

測目前我看到有一些系有一些班級,真的幾乎不理他,那我要再一次拜託各位領

袖班長回去真的要去做這件事,這是我們在中央疫情指揮中心要求的疫調最重

要的一環了,如果我們沒辦法這樣做,我們有可能每間教室都要放 QR扣,這邊拜

託各位同學一定要回去宣導這個,把你們每一班那個點一點就好了,真的拜託一

下 

問題十六：學生餐廳的問題, 
請總務長回答 

這邊學生在學餐裡面吃到鐵絲,這個很抱歉,因為我們的學餐基本上我們每個禮



 
拜學校裡面都會有所謂得衛生督導員會去進行衛生的督導,包括我們全家便利

超商,他們也有一個人員,他是每天都派處在學校裡的學餐,所以他是每天會去尋

的,所以會有這樣子的事情發生我覺得很不可思議,所以我們只能說未來就是將

強督導,所以學生問說有沒有,是有啦,學校是每個禮拜到全家,每天都在督導,以

上 

請總務長把學生意見呈現給督導的,給他說真的有這個問題 

不好意思這一題我再補充說明,就是學校餐廳每天都有食材會去進行隨時的一

個衛生管理,那特別對於麥叔叔發現鐵絲的事情,上個禮拜 11月 4號上午台南

市衛生局已經特地針對麥叔叔攤位來特別稽查,那之後也會繼續來加強督導這

個餐廳的餐飲衛生安全,以上補充 

其實你們真的很棒,提這個問題衛生局都會是後就趕快過來了,我相信這樣會讓

餐廳更好,那以後如果有問題也可以盡量跟總務處學務處來做個反應 

 

結案事項：  
 

臨時動議： 問題一：第一宿舍 A棟一樓層有發生同學惡作劇將洗衣粉到入脫

水機的衣服內 
第一宿舍,這個我覺得就不用回答了啦,因為同學你們聽到這個問題會不會很訝

異為什麼我們的同學會有這種舉動,那我跟你講,我們也會請舍監去做這個宣導,

那真的最重要就是你們自己彼此,好啦,這個真的是同學之間對不對,我想我們會

去做好管理,但是同儕之間要互相講一下啦,宣導一下,不然這個真的惡作劇或者

調皮搗蛋,這個真的是不好,那第二題臨時動議呢 

問題二：二技生需要打掃 
來那個學務長 

對,因為現在學校安排校園打掃,專一到專三同學有安排校園打掃,那四技的一二

年級跟二技一年級是有安排到各樓層的一個打掃,那我就想說問題是說二技生

不想要打掃的意思 

二技生他的解決方法是提出不用打掃,二技等於大三了,打掃這個不是我們該做

的事 

其實校園的衛生整潔需要靠大家一期來維護跟協助,那同學提的這個,其實你知

道我們的校園就這麼大,那我們也常常看到,我們的同學竟然可以從自己手上丟

下衛生紙,放下飲料罐,這樣不應該放的地方,倘若我們可以彼此制約來維護校園

環境的安全,二技生是不是等同大三,需不需要安排校園打掃,這個讓我們事後再

去做一個詳細的解釋跟規劃,以上 

這個我想學務長有這經歷,會在主管會議再討論這個問題,但是我還是要講,我常

常在走校園,那個垃圾桶旁邊還有垃圾沒有丟進去,這點你們一定要做到啦好不

好,回去講啊,垃圾桶都在那裏了結果你們就給他丟在旁邊,大家看起來都把垃圾

丟在掃地用具的掃帚旁邊,這個都我自己看到的啦,這點拜託各位領袖,回去幫忙

講一下,如果覺得垃圾桶不夠,分類垃圾不夠那你就跟學校講,我們再買,阿不要

方便就把他丟垃圾桶旁邊,那舉手之勞好不好,來繼續 

問題三：停車貼紙太醜,看了心情不好降低貼的意願 
停車貼紙,我是沒有看過停車貼紙啦,來總教官來 

何謂美跟醜,這個定義每個人都不同,其實這學期大家有看到我們新系統在建立,



 
後續又會採用所謂的醫技系的系統,就是只要你貼上,他根本是透明的看不到的,

也沒有那個牌子可以露,那第二個呢,如果能夠後續廠商能夠結合到我們的機車

車牌的辨識那會更便利,就這兩個方式來施作,那另外同學如果說針對美工設計

有興趣的也歡迎來者教官,因為後續如果說我們把這個停車證的部份把他美化

設計縮小,或是具有代表性的這樣非常的好,那這個同學提出來非常好,因為有概

念大概設計方面會比較有長才,如果真的有需求可以來找教官,但是我們後續慢

慢的會把這個停車證的部分會把他給隱藏,甚至在某個地方,盡量不要那麼突兀,

以上解釋不知道同學 O不 OK,也歡迎那個會設計的同學,或是你有美工專長的

同學可以來找教官,來協助教官這邊,來把我們學校的東西都弄得美美的,有一個

代表性狀況,謝謝 

好,謝謝同學的提問 

問題四：二宿學期初填寫的早出晚歸申請表是否需要通知家長的

同意書,勾選不需要家長再次確認,但事後還是有通知家長我認為已

成年的學生不需要再多加規範 
我們請組長來做解說 

生務組第三次報告,我們宿舍跟各位同學習習相關,那個一般來講,就是如果你早

出晚歸應該是要通知家長,但是有些同學之前有反應過說妳已經成年了為什麼

還要跟家長講,事實上只要寫一張切結讓家長簽完名,切結就是說妳已經成年了,

已經 20歲了以後你早出晚歸只要自己寫早出單或晚歸單就不用再通知家長,如

果家長願意賦予這樣的權利,我孩子已經二十歲了以後要早出晚歸只要跟宿舍

說就好,不用再通知家長了,家長只要提出這張切結就 OK了,就不會這麼複雜,也

不會影響到別人,以上報告 

謝謝組長,自己要注意安全就對了好不好 

問題五：晚上車棚野狗亂串差點出車禍 
那我們再請總務處的環境安全衛生組,看看有沒有辦法把這些野狗趕走,但是我

還是要講,我們再趕野狗的時候不要還有同學出來保護小動物這樣,曾經遇過,我

們再開始要趕的時候你們就出來不行怎麼樣,因為我剛講那個垃圾你們丟在垃

圾桶旁邊野狗會去咬,咬破了就更慘,其實這一點也真的謝謝同學啦,我們來想辦

法,但是狗真的很聰明,我們上次找人來準備趕,結果那一天狗都不知道跑到哪裡

去,太聰明了 

 
與校長有約此會議結束 

最後一件事情要拜託各位,也許學生會可以想想看,我想要在學校做一個打卡點,

類似綠牆,學生會妳幫我了解看看坐在那裡好,好不好,因為剛剛你們說要很漂

亮,我們就做一個綠牆的打卡點但是那個是打卡的不是延伸一般的塑膠布景,那

幫忙想看看,我們就在校園內做一個,讓你們能很容易就是喜歡在那邊照相,因為

看起來大家都很會照相 

感謝各未來我們學生會的與校長有約,那麻煩簽退的時候幫我們掃一下 QR扣

做一些問卷的問題 

 
備註： 無 



 

學生會長 陳彥穎 秘書長 王蓓晴 指導 
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